

# KABAR TERBARU

## Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 1, 2024 - 13:52



*Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukamaju, 01 Januari 2024 - Dalam rangka mempererat kemitraan antara aparat keamanan dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, bersama Babinsa SERDA DENI FAJAR, melaksanakan kegiatan Sambang

Warga di Kampung Puncakwaru, Rt 05/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 01 Januari 2024, mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai.

Dalam sambang tersebut, keduanya tak hanya berperan sebagai penjaga keamanan, namun juga sebagai fasilitator bagi warga sekitar. Beberapa himbauan penting pun disampaikan kepada masyarakat, sebagai bentuk upaya preventif untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju.

Himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Ronda Malam untuk Keamanan Bersama:** Warga diminta untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga keamanan wilayah.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Masyarakat diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam akibat musim penghujan.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan agar warga memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.
4. **Waspada Terhadap Hoax Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Disampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang mengusung prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini juga mengajak warga untuk berpartisipasi dalam memberikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.